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全市青少年朋友们：
近年来，我们的郑州城市及精神文

明建设飞速发展，居民的生活水平得到
了极大的提高。随着生活质量的提升，
越来越多的家庭开始饲养宠物犬。养
犬在给人们带来生活情趣的同时，也带
来了诸如吠声扰民、污染环境、伤人吓
人等社会问题。犬类的行为折射的是
养犬人的文明意识和文明行为，也体现
了一个城市文明程度。为了共同维护
自己的美丽家园，我们向全市青少年朋
友们发出倡议如下：

一、自觉遵守养犬法规。树立依法养
犬、科学养犬、文明养犬意识，严格遵守养
犬登记和免疫制度，按时为犬只办理初始
登记、年度登记和免疫手续，不违规养犬。

二、自觉维护公共安全。尊重他人
感受，维护公众利益。对已登记的警
卫、守护等大型犬、烈性犬实施圈养或
拴养；携观赏犬进行户外活动，其活动

区域限于居民居住区犬主户籍所在的
户外附近，要随身携带养犬登记证，主
动使用束犬链（绳）牵领，主动为犬只戴
嘴套，主动避让行人和车辆，避免犬只
近距离接触小孩、老人、孕妇等特殊群
体；不放任、驱使犬只伤害他人，犬只不
慎咬伤他人时，养犬人应主动对伤者实
施救治。

三、自觉维护环境卫生。爱护公共环
境，户外遛犬时，随身携带卫生纸、小铲子、
拾便器、纸袋等物品，随时拣拾、清理犬只
粪便，维护洁净优美的城市卫生环境。

四、自觉学习掌握科学养犬知识。
积极参加文明养犬宣传教育活动，不断
提高自律意识，掌握必要的科学养犬知
识。加强对犬只的驯养，尽量饲养优质
犬种，不遗弃犬只，不虐待犬只，为犬只
提供必要的养育、护理及训练条件，让
犬只养成良好的生活、卫生习惯。

五、自觉维护邻里和睦。遵守社会

公德，遵守居民养犬公约，自觉接受邻
里提出的意见和建议，防止侵扰他人正
常生活秩序。在合适的时间和地点遛
犬，防止对居民日常生活造成不便。犬
吠叫影响他人休息时，应采取有效制止
措施，如实施戴嘴罩、止吠器等，以免引
起邻里纠纷。

我们真诚地希望每一位养犬爱好
者能够从今天做起，从自身做起，相信
您不仅是一个宠物爱好者，更是一个文
明、自律的郑州居民，让我们共同努力
创造一个美丽和谐的家园。

为了能够更好地宣传养犬知识，共
青团郑州市委面向全市征集宣传养犬
知识志愿者，报名时间：9月6日~9月10
日，报名地点：共青团郑州市委志工部
（互助路73号3号楼121室），报名电话：
67185252。

共青团郑州市委
2013年9月5日

团市委“开学第一课”

“三走进、三郑州”图片展
让孩子体验大美郑州
本报讯“真没有想到我们的郑州会
这么美。”昨日上午 9 点半，团市委在
郑州市青少年宫开展了开学最为特
殊的一课——“美丽郑州、我的家”郑
州市青少年“三走进、三郑州”主题活
动图片展，通过现场的每一张图片，
让孩子们体验郑州的“产业美、城镇
美和生态美”。

“你们看这就是我们美丽的郑东
新区。”上午9点半钟，活动中，团市委
书记张艳华亲自为孩子们上了第一
课。听着讲解，孩子们热烈讨论着：

“像画里一样的，我们郑州这个家越
来越像我的童话城堡了。”“长大了，
我也会成为一个城市美容师，让郑州
变得更美丽！”

“此次主题活动图片展，让全市
青少年全方位感受郑州都市区建设
的新成果、新气象和美好蓝图，加深对
郑州的了解，让孩子们发自内心地热
爱这个城市，感受到生活在这个城市
很幸福。从而更全面地认识郑州，更
深情地热爱郑州。”张艳华说。
郑州晚报记者 柴琳琳

我省首批新兵
奔赴绿色军营
本报讯 昨日上午 9 时，在郑州火车
东站，首批275名郑州籍新兵胸戴“当
兵光荣、保家卫国”绶带和大红花，意
气风发、斗志满怀，在亲人们的满怀
期待中踏上了开往北京的 G90 次列
车，奔赴向往已久的绿色军营，由此
拉开了今年我省新兵启运的序幕。

“我从小就崇拜军人，渴望自己
也有穿上军装的那一天。”穿上绿色
的军装，新兵代表、23 岁的河南大学
本科毕业生韩冠超激动地说。

据悉，截至 9 月 4 日，郑州全市共
安排 8337 人进站体检，合格 4924 人，
为征集任务的 1.21 倍，其中大专以
上 学 历 1689 人 ，为 征 集 任 务 的
41.5%，高标准、高质量完成了今年
的征接兵任务。
郑州晚报记者 裴蕾 通讯员 马昕

今年前7个月

我省国企
实现利润330.7亿元
本报讯 昨日，记者从省财政厅获悉，
今年前 7 个月，我省国有企业运行继
续延续上半年平稳回升的态势，累计
实 现 利 润 330.7 亿 元 ，同 比 增 长
11.7%，增幅继续回升。

省财政厅的统计信息显示，1~7
月，全省国企累计实现利润增幅比上
年同期提高 34.3 个百分点，比上年
全年增幅提高 23.3 个百分点；累计
实现营业总收入 8064.6 亿元，比上
半年提高 0.7 个百分点，实现了平
稳增长；累计应交税费 643.1 亿元，
增长 5.2% ，比上半年增幅提高 1.9
个百分点。

从行业看，煤炭、电力、机械和石
化行业收入和利润均排前位。
郑州晚报记者 李爱琴

党政机关、事业单位、社会团体等捐出相当于1天的经费开支或节约的经费；倡议企业捐赠1天的利润；无固定收入的
城乡居民每人捐1元钱……10月16日第六个“郑州慈善日”即将到来，省会绿城又将掀起一股慈善暖潮。
昨日下午，郑州慈善总会举行新闻发布会，正式发布了由市委办公厅、市政府办公厅转发的《郑州慈善总会关于开展
2013郑州慈善日活动的意见》。据悉，今年郑州慈善日将以“快乐做慈善 爱心满绿城”为主题，并将首次开展“郑州好
人”、“最美乡村教师”等评选活动。郑州晚报记者 裴蕾 实习生 王治

慈善募集资金主要开展8类活动

根据该《意见》，我市将从即日起到
10 月底，集中开展一系列慈善救助活
动，推动慈善事业的发展。《意见》指出，
慈善日募得的善款，将主要从事 8 个方
面的慈善活动：安老方面，将开展“爱
心连线”——“黄手带”帮助失智老人
回家慈善项目等；抚孤方面，开展“牵
手工程”——孤残儿童家庭寄养慈善
项目、“爱童行动”——关爱服刑人员
未成年子女救助项目等；助残方面，将
开展贫困肢体残疾患者慈善救助项
目、“掌上图书馆”——盲人援助慈善

项目等；济困方面，开展贫困教师救助
活动、贫困精神病人救助项目；助医方
面，开展“关爱女性”两癌慈善救助项
目、白内障慈善救助项目等；助学方
面，开展资助贫困大学生担任养老员
慈善项目等；心理援助方面，开展青少
年心理援助等活动；文化建设方面，开
展“慈善文化大院”建设项目等。

30个特色慈善活动宣扬绿城爱心

2013 年郑州慈善日与以往的慈善
日有什么不同？郑州慈善总会会长武
国瑞介绍说，今年的郑州慈善日期间，
郑州慈善总会将组织开展 30 个涉及面

广、有特色的慈善活动，广泛动员社会
力量，募集慈善资金，扶助弱势群体。

这些活动主要包括：首届“我心中
‘最美乡村教师’公益活动”，对 10 名
“最美乡村教师”及所在学校进行“一对
一”扶持和相应奖励；志愿者“进社区”

“进学校”“进机关”“进企业”的“四进”
活动，在全市范围内开展多种志愿服务
活动；困境儿童的专项救助活动，针对
盲聋哑儿童、脑瘫儿童、贫困儿童、留守
儿童开展专项的救助和志愿者服务活
动，让困境儿童群体感受到社会的关
爱；“孝行天下 关爱老人”评选活动和
第二届“郑州慈善大奖”评选活动等。

本报讯（河南日报记者 朱殿勇 郑州晚
报记者 王继兵 袁帅） 9 月 5 日，省委
副书记、省长谢伏瞻到巩义市调研，深
入产业集聚区企业车间，察看生产环
节，询问经营情况，了解产业发展状况，
指导县域经济发展。省委常委、郑州市
委书记吴天君陪同调研。

巩义市是全国综合改革试点县市，
经济综合实力连续多年居全省首位。
谢伏瞻首先来到位于回郭镇的巩义市
产业集聚区公共服务中心，走进规划展
览馆，听取该市工业发展历程、产业优
势等情况介绍。铝是巩义市的主导产
业，这里已成为全国最大的板、带、箔
加工基地。谢伏瞻先后来到万达铝
业、明泰铝业、鑫泰铝业、泰邦铝业、人
民电缆和豫联能源等企业考察。在万
达铝业的企业展板前，了解到企业这
些年致力于生产的高端化、终端化、高
效益，铝深加工产品从交通运输领域

的船舶用板、汽车用板，到印刷用的 PS
版基，再到包装用的易拉罐体，谢伏瞻
由衷地感慨，你们从重工业到轻工
业，从中间产品到终端产品，产品应
用领域宽、覆盖面广，很好地化解了
市场波动的风险。今后要一手抓研
发，一手抓市场，扩大产能，加快转型
升级步伐。

得知明泰铝业正通过实施交通用
铝及工业型材项目，推进铝加工由平轧
材向高端挤压材转变，谢伏瞻说，企业
家要有创业激情，不能坐等政策扶持和
市场的好转，被动发展，要想法设法求
新求变，不断促进产品创新和技术创
新，在转型升级上走在前列。鑫泰铝业
去年新上了 3 条辊涂彩卷生产线，转型
生产铝幕墙板产品。谢伏瞻说，要不断
降低生产成本，形成价格优势，提高企
业竞争力。泰邦铝业是一家生产家用
铝箔、航空餐具等餐厨用品的铝加工企

业，产品远销欧美。谢伏瞻鼓励企业要
不断提高产品档次，提高产品附加值，
实现更快发展。在人民电缆，谢伏瞻鼓
励企业要放开思路，做大规模，更好地
发挥带动作用，为地方经济发展作出更
大贡献。

豫联能源集团是煤电铝一体化大
型企业，具有 90 万吨的铝加工能力。
谢伏瞻察看了该企业新上的新型包装
材料高精铝板带项目热连轧生产线，对
企业提升生产装备水平、加强科技创新
的做法给予肯定。考察期间，谢伏瞻指
出，铝是我省的传统支柱产业，要适应
市场需求，延伸产业链条，实现全产业
链发展，推进产业转型升级，同时积极
开拓市场，一定可以大有作为。希望巩
义市在铝产业转型升级上做好表率，为
全省铝产业整体脱困探索路子。

郑州市领导马懿、王璋、舒庆等陪
同调研。

谢伏瞻在调研时指出

希望巩义做传统产业转型升级表率


